

Pressestelle, Freitag, 18. Juli 2014

Neue Bänke im Dietesheimer Unterort

Wer beim Spaziergang durch den Dietesheimer Unterort eine kleine Verschnaufpause braucht, kann diese jetzt auf drei nagelneuen Bänken hinter der Dietesheimer Hochwasserschutzwand machen. Vor einigen Tagen wurden die alten Bänke durch neue ersetzt. Die Initiative dazu kam aus der Bevölkerung: Einem Dietesheimer Ehepaar waren die maroden, teilweise durch Vandalismus zerstörten Bänke aufgefallen. Im Bewusstsein der klammen Stadtkasse entschloss sich das Ehepaar zu einem engagierten Beitrag und übernahm die kompletten Kosten für die Anschaffung der Bänke sowie der passenden Bodenhalterungen – insgesamt rund 1.700 €. „Sowohl über die Eigeninitiative der Eheleute als auch über die großzügige Spende freuen wir uns sehr. Sie tragen damit zur Verschönerung des Stadtteils bei und erhalten eine wichtige wohnortnahe Erholungsmöglichkeit“, freut sich Erste Stadträtin Gudrun Monat über das Engagement der Dietesheimer. Den Austausch der Bänke führte der städtische Bauhof durch. Auch wenn das Ehepaar anonym bleiben möchte, wurde an jeder neuen Bank ein Schild mit der Aufschrift „Gespendet von einem Dietesheimer Ehepaar“ angebracht, um die Verweilenden auf das bürgerschaftliche Engagement aufmerksam zu machen.